

Alcobendas recibe la distinción de Ciudad de la ciencia y la innovación

Alcobendas, 17 nov (EFE).- Al Ayuntamiento de **Alcobendas** ha recibido la distinción de 'Ciudad de la ciencia y la innovación', un sello que otorga anualmente el Gobierno de España a los municipios que se distinguen por su compromiso y apuesta por la I+D+I.

Con este reconocimiento, **Alcobendas** entra a formar parte de la asociación 'Ciudades de la Ciencia y la Innovación (Arinn), también conocida como Red Innpulso, que reconoce a las entidades que promocionan y dan a conocer la políticas y programas científicos novedosos, y que definen políticas locales para apoyar a las empresas con un componente científico, tecnológico e innovador.

Además, el galardón reconoce la labor del Ayuntamiento **alcobendense** en la aplicación de la innovación y la divulgación científica en sus planes municipales, según indica el propio Consistorio en una nota

La red Arinn congrega actualmente a 83 ciudades de todos los tamaños de España, y potencia la colaboración entre ayuntamientos, comparte buenas prácticas en la gestión e iniciativas de comunicación de estos proyectos a los ciudadanos, y se considera "un agente de promoción de políticas novedosas".

EFE

pcl/jlc